
【意見】

我が家の東裏の田んぼに道路が出来て数年たちました。救急、消防、防災の面で

安心できる良い道路だと思いますが、ここ最近、私のゴミ出し場所に裏の方々が出

すようになった・・ 近い場所に誰でも出したい・・ しかし出し方がひどく、カ

ラスが食い荒らす

今更ですが、出し方を市政だより等で再確認願います。大人がこんな適当なこと

をしてたのでは、子供の教育も出来ません。

目の前に沼小が見えていても北小に通ってる柳町の生徒らに示しがつきません。

男性：50代、市内在住

【回答】

貴重なご意見をいただきありがとうございます。

環境課では、ごみの出し方やマナーアップについて、広報等を通じて市民の皆さん

にお知らせをしているところです。本年４月１５日に「家庭ごみの分け方・出し方」

を沼田・白沢区域の全戸へ配布したほか、毎年３月には「家庭ごみ収集カレンダー」

を市内の全戸へ配布し、９月には広報ぬまたで「ごみの出し方」記事を掲載してお

ります。また、地域の環境保健協議会役員への協力依頼もさせていただいておりま

す。いろいろな形で周知することで、少しずつですが市民の皆さんのマナー向上に

繋がってきております。

しかしながら、ご指摘のとおりいまだ全ての方にご理解とご協力が得られていな

いのも実情です。これから夏本番を迎え、衛生面や環境面でも心配な時期になりま

すので、引き続き広報等を通じてごみの出し方やマナーアップのお知らせを実施し

ていく考えでおりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

担当：市民部環境課廃棄物係


